

2022年11月9日

当社元代表取締役等の起訴について

2022年10月19日に贈賄容疑(以下「本件被疑事実」といいます。)で逮捕された、元代表取締役、元役員、および元社員の計3名が、本日、東京地方検察庁より起訴されました。

当社は、元代表取締役等の起訴という事態に至りましたことを非常に重く受け止めるとともに、関係者の皆様に多大なるご迷惑とご心配をお掛けしておりますことを、改めてお詫び申し上げます。

当社は、本件被疑事実の事実関係の調査、当社のガバナンス体制や内部統制制度を含めた根本的な原因究明および再発防止策の策定を目的とした、独立社外取締役と社外弁護士で構成される独立調査委員会を10月25日付で設置しております。

今後は、独立調査委員会からの報告・提言を踏まえ、速やかにガバナンス体制およびコンプライアンス体制の再構築を図り、関係者の皆様からの信頼回復に尽力してまいります。

<独立調査委員会の委員について>

- 委員長：木下 俊男（株式会社ADKホールディングス 独立社外取締役 監査等委員会委員長）
委員：水越 豊（株式会社ADKホールディングス 独立社外取締役 監査等委員）
委員：松山 遙（弁護士 日比谷パーク法律事務所）

以上